



Eurasier Klub e.V.
Sitz Weinheim

EURASIER VON DEN RUCHHEIMER SCHLOSSBÄREN

ZUCHTSTÄTTE / WÜRFE

Unsere Zuchtstätte befindet sich am Rand einer Großstadt umgeben von Feldern. Wir haben mitten in unserem Örtchen ein kleines Schloßlein stehen, dieses ist das Wahrzeichen von Ruchheim. In Anlehnung an dieses haben wir uns für den Namen „von den Ruchheimer Schlossbären“ entschieden.

A- Wurf: geplant Anfang 2024

ZUCHTHÜNDIN

Basima von Schloss Virmond ist am 03.10.2021 auf die Welt gekommen und ist die Tochter von Beve von den Rotbach-Auen und Kasimir von Falkensee. Basima ist fast eine kleine Kopie ihres Papas von der Fellfarbe und Körperbau.

Sie ist gegenüber allen Hunden sehr offen, freundlich und verspielt. Sie freut sich über jeden Hundekontakt. Weiterhin liebt sie es im Wasser alleine oder mit anderen Hunden zu toben. Basima findet auch andere Tiere z.B. Katzen sehr interessant und würde auch am liebsten mit diesen spielen, jedoch fauchen diese meistens und sie versteht dies nicht. Dies wird dann meistens mit ein fiepen und weinen in meiner Richtung mitgeteilt. Auch liebt sie es andere Menschen zum Spielen aufzufordern oder lässt sich von diesen gerne mal verwöhnen.

Sie ist meine zweite Hündin, da meine erste Hündin recht früh verstorben ist. Basima hat einen wunderbaren offenen und freundlichen Charakter. Sie liebt es Fahrrad zufahren, wobei sie sich am liebsten wie eine feine Madame in der „Kutsche“ fahren lässt, damit sie neugierig wie sie ist, nichts verpasst. Sie begleitet mich mit Begeisterung bei ausgiebigen Spaziergängen im Wald oder im Feld. Manchmal ist sie auch ein richtiger Wirbelwind und liebt es zu rennen. Daher machen wir auch „just for fun“ bei Hunderennen mit.



Basima von Schloss Virmond

KONTAKT

Isabelle Leifheit

Isabella.leifheit@gmail.com

Zuchtstätte in
67071 Ludwigshafen Ruchheim

